

UNA UTE ENTRE SOGEOSA Y ESTRUCTURAS MARCO, HARÁ LAS DOS PASARELAS

■ TURISMO

**'Verano tres culturas',
nueva oferta de ocio**

El programa 'El Tajo envuelve las Tres Culturas', que presentaron el pasado miércoles los concejales de Cultura y Turismo, **Ángel Felpeto y Milagros Tolón**, trata de agrupar por temas a lo largo de todo el año un programa en el que se une la oferta cultural, turística y gastronómica de la ciudad de Toledo dentro de las tres culturas (cristiana, musulmana y judía), para de este modo "conocer la herencia, el legado y la cultura que durante siglos tuvimos en la ciudad de Toledo por parte de estas tres culturas tan emblemáticas y que han sido tan importantes a lo largo de los siglos", señaló la concejal de Turismo. Durante los meses de julio y agosto, será el turno de las Tres Culturas con nuevos itinerarios, personajes, leyendas y visitas a monumentos diferentes. Milagros Tolón señaló que "intentamos poner en valor monumentos no tan emblemáticos como los que más se conocen y tan poco destacados dentro de nuestro rico patrimonio, pero que tienen tanto valor patrimonial como los demás". Las visitas en el tren o el autobús turístico con música y texto tematizados es otra de las novedades del programa en verano.

■ POLÍGONO

**84 viviendas de la
EMV a concurso**

El concejal de vivienda y vicepresidente de la Empresa Municipal de la Vivienda, **Aurelio San Emeterio**, anunció que la EMV sacará a concurso la construcción de 84 viviendas de alquiler con opción a compra en la parcela R4 de la Fase V del Polígono, situada en la Calle Valde-marias frente a la Escuela de Hostelería. El plazo para la presentación de ofertas concluye a principios del mes de septiembre y el importe de licitación es de 7.733.145 euros. El tiempo estimado para la construcción de estas viviendas será de 14 meses máximo, lo que significa que las viviendas se podrán entregar a finales del 2011, aunque el concejal de vivienda señaló que se prevé adjudicarlas con antelación para facilitar a los beneficiarios el desembolso del 20% del total del precio de la vivienda que deben aportar antes de la entrega de llaves.

miradero

ANA NODAL DE
ARCE**Estado del
malestar**

De un tiempo a esta parte parece que hemos pasado del estado del bienestar al estado del malestar. Y es que ¡hay que ver como está el mundo! Cuando lean estas líneas se habrá producido la subida del Iva y del gas, mientras ya han bajado los sueldos de los funcionarios y se han congelado las pensiones. En fin, así las cosas la vicepresidenta del Gobierno, **Teresa Fernández de la Vega**, dice que todo volverá a la normalidad una vez se haya normalizado la situación económica, con lo cual no sé si ha transmitido tranquilidad o ha sembrado el pavor. Y es que, yo no sé ustedes, pero creo que en los últimos años asistimos a una clara involución no sólo en muchos valores, sino en derechos. Por sólo citar algunos de los asuntos que me preocupan, además de los detallados al principio, me parece poco acertado que los docentes de los centros públicos vayan a ganar menos, mientras sus aulas tienen cada vez más alumnos. Y, por cierto, con un nivel educativo inferior a la media europea. También me alarma que en la sanidad pública haya problemas para contratar médicos sustitutos este verano o que ya se baraje la posibilidad de que tengamos que pagar no sólo más por las recetas, sino incluso por ir a consulta. Así las cosas, la calle se moviliza: en Toledo, se han concentrado miles de delegados sindicales (¡con lo callados que estaban!) y trabajadores para protestar por la reforma laboral. Ya ven, el descontento crece mientras sólo nos queda la 'roja'. Y toco madera para que podamos vencer a Paraguay...

El fútbol es un desahogo colectivo, sí, pero lo cierto es que la llegada de julio no detiene la actividad política: ya se hacen encuestas telefónicas para detectar el sentir de los toledanos acerca de la actividad municipal y sus protagonistas. La encargada es una empresa madrileña que al referirse al PP, pregunta a los ciudadanos su opinión acerca de **Paloma Barredo, Arturo García Tizón, Leandro Esteban, Agustín Conde y Jesús Labrador**. ¿Será alguno el candidato a la Alcaldía?

Otro asunto: resulta evidente que el Debate sobre el Estado del Municipio no levanta pasiones: ni siquiera los ediles se ponen de acuerdo sobre la fecha de una sesión que debería haberse celebrado en el primer semestre del año. La portavoz del PP, Paloma Barredo, dice que tiene una agenda muy apretada. Bueno, pues como éste es un asunto que causa un auténtico sinvivir entre los ciudadanos, que se preguntan a todas horas cuándo será el debate, propongo que se utilice la pantalla gigante de la plaza de toros para retransmitir la sesión en directo. Ese pleno sí que provocará un clamor popular, más que la 'roja'.

El Debate del Estado del Municipio no levanta pasiones ni entre los ediles, que no se ponen de acuerdo en la fecha